

Ce projet municipal unique regroupe différents aménagements construits en harmonie avec l'environnement naturel. Les nouvelles installations qui s'inscrivent dans le projet soumis ont été réalisées dans un souci de saisir l'essence et la beauté des paysages ainsi que de les mettre en valeur.

Faisant partie de l'Association des plus beaux villages du Québec, ce village est reconnu pour ses paysages magnifiques. La municipalité a doté le pôle de découvertes de ce secteur d'infrastructures permettant d'accueillir les visiteurs tout en positionnant les paysages en avant-plan. La construction d'un kiosque d'accueil et d'espaces de stationnement, l'aménagement paysager des lieux, des aires de pique-nique, la mise en place d'outils d'interprétation et la restauration du quai constituent l'essentiel du projet. L'ensemble favorise une très grande cohérence avec la vocation du lieu.

Ainsi

Le prix de la catégorie « *Préservation et mise en valeur du paysage* » est remis à

## **La Municipalité de Saint-Siméon Pôle de découverte de Port-au-Persil**

**La municipalité se mérite une séance de photographie professionnelle avec M. François Rivard, un agrandissement et encadrement d'une valeur de 500 \$**

**Gracieuseté de la Table de concertation sur les paysages des MRC de la Côte-de-Beaupré, de Charlevoix et de Charlevoix-Est.**